



本町の風

発行責任者

本町小学校長 堀田 美穂

児童数 69名 職員数 22名

～学びを深める体験を～

笑顔が輝いた運動会 応援ありがとうございました

天気が心配だった運動会ですが、朝から快晴。5月26日(日)に本校の運動会を無事に開催することができました。今年度は、昨今の気温や子どもたちの体力等を考え、午前中の開催としました。保護者の皆様や多くの地域の皆様の応援を受けて、子どもたちは、力いっぱい走って、表現して、応援して素敵な笑顔いっぱいの運動会になりました。子どもたちは、練習の時から、赤白の勝敗を気にしながらも練習に励んでいましたが、本番でも、徒競走や巧緻走の着順に一喜一憂する姿。掲示される点数を見ながら優勢だと目を輝かせ、負けていると「がんばるぞ。」と気合を入れている姿。一生懸命になれる子どもたちが素敵でした。今年度は、赤白どちらも競り合っており、最後まで結果がわかりませんでした。僅差で赤組の勝ちとなりましたが、解団式で見せた白組応援団の涙は、運動会に懸けていた思いが伝わってきてジーンとききました。保護者の皆様には、早朝から万国旗の設置や競技中のお手伝い、終了後の後片付けまで大変お世話になりました。玉入れや綱引きの親子対決も参加いただきありがとうございました。「天領音頭」は、保護者の皆様、地域の皆様にもご参加いただき、みんなでできたことがよかったです。



高学年表現



低学年表現



全員リレー

地域見守り隊発足式

子どもたちの登下校時に交通指導やパトロールをしてくださっている「地域見守り隊」。その発足式を5月30日(木)に行いました。学校運営協議会長の[]様と現在9名の見守り隊の中で、6名の方にご出席いただきました。子どもたちの様子をよく見てくださっており、本当にありがとうございます。これからもよろしくお願ひいたします。



学習支援ボランティア

1,2年生を対象に、基礎学力の定着と学習意欲の向上を目的に、今年度も学習支援ボランティアの協力をいただきます。6月14日に発足式を行った後、早速1,2年生の教室で子どもたちの音読を聞いてくださったり、プリントの丸付けをしてくださったりしました。ボランティアの方の言葉は効果抜群です。子どもたちはにこにこして、頑張る姿がありました。



田植え体験 6月10日(月)

今年度も全校児童で田植えの体験をしました。米づくり名人の[]さんと[]さんのご指導で、5年生を中心に種籾の消毒から苗床作り、除草作業、あらぐれ、肥料播き、代おし等保護者の皆様の御協力も得ながら準備をしてきました。5年生は、毎日、苗の成長を楽しみに、水かけを頑張っていました。当日も、5年生が苗の植え方について模型を使って説明をしたり、苗配りをしたりして田植えを進めていました。子どもたちは、前に進もうとしてもなかなか足が抜けず悪戦苦闘して思いきり尻もちをついたり、顔に土がついたり各学年から笑い声が聞こえてきました。米づくり名人さんが、「泥んこを楽しんでください。」と言ってくださいましたが、その通りにみんな楽しみながら田植えができました。ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。



箏の音色に親しむ

4年生音楽では、日本の旋律や楽器の音に関心をもつことや箏の音色を味わって聴く学習があります。毎年、箏の生演奏と演奏体験をさせていただいており、今年も、[]ご協力いただきました。「さくらさくら」「パプリカ」の演奏を聴いた後、実際に爪をつけて、箏に触れて、「さくらさくら」の演奏を教えてもらいました。ちょっぴりどきどきしながら箏の音色に親しみました。



イモ苗の植え付け

今年も野菜づくり名人さんのご指導のもと、1,2年生がサツマイモの苗の植え付けをしました。竹筒を土に斜めに差し込んで、その穴に苗を植え込んでいく方法を教えていただきました。簡単そうに見えたようですが、実際にやってみると、竹筒を斜めに入れ込むのに力が必要だったようです。名人さん方には、イノシシ対策のフェンスも作っていただきました。ありがとうございました。



7月の主な行事予定

1日(月)命を大切にする週間
2日(火)むくろじ
4日(木)地区児童会
5日(金)学校へいたてみゅうかい1
授業参観・学級懇談会
※授業参観は、14時05分～14時50分です。
地域の皆様の参観もお待ちしております。

11日(木)環境学習出前授業(4,5年)
12日(金)学習支援ボランティア
16日(火)むくろじ
19日(金)1学期終業式
22日(月)水泳記録会(5,6年生出場)
27日(土)サマーキャンプ(富岡往還)